



Gabinete de Política Social inicia el 2024 beneficiando a más de 3,000 personas con la primera jornada social

Descripción

La institución realizó varios operativos en la provincia San Pedro de Macorís y los municipios Pedro Brand y Santo Domingo Este.

Santo Domingo. Lunes, 08 de enero de 2024. El equipo del Gabinete de Política Social, que dirige Tony Peña, visitó durante el primer fin de semana de este 2024 la provincia San Pedro de Macorís y los municipios Santo Domingo Este y Pedro Brand para realizar varias jornadas de asistencia a los ciudadanos en condiciones de vulnerabilidad social.

Durante la jornada, que se extendió hasta el domingo 07 de enero de 2024, fueron beneficiadas más de tres mil personas con consultas de oftalmología, odontología, pediatría, ginecología, cardiología, medicina preventiva, así como, medicamentos de alta calidad, vacunas contra la Rubéola, Covid, tétanos, papiloma, almuerzo de los Comedores Económicos y el carnet del Seguro Nacional de Salud (SENASA).

Además, recibieron los servicios de los Puntos Solidarios, tipificación de Glicemia y pruebas de VIH, tramitación de pensiones por la Dirección General de Información y Defensa de los Afiliados a la Seguridad Social (DIDA) y la venta de alimentos a bajo costo por Instituto Nacional de Estabilización de Precios (INESPRE).

Decididos a continuar con la misión que han realizado de manera ininterrumpida durante estos tres últimos años, el equipo que dirige Tony Peña visitó el pasado viernes, 05 de enero de 2024, el municipio Consuelo, en la provincia San Pedro de Macorís, específicamente, el sector La Filipina; Los Tres Brazos en Santo Domingo Este y el sector Gregorio Luperón en Pedro Brand.

Tony Peña, coordinador del Gabinete de Política Social, que dirige la Red de Protección Social del Gobierno del presidente Luis Abinader, enfatizó que estos operativos han ahorrado casi cinco mil millones de pesos adicionales al Poder Ejecutivo en la compra de medicamentos gracias a estas gestiones y a la “Fundación Hospital El Buen Samaritano”.

“No hay mejor manera de iniciar el año para nosotros, traer estas jornadas sociales a los más necesitados nos motiva a seguir mejorando la calidad de vida de la gente” dijo Peña.

Mientras que, el director de políticas de salud del Gabinete Social, doctor Guillermo Moringlane, instó a la población a aprovechar estos operativos, al tiempo que recordó que pueden contar con la cara social del Gobierno.

“El Gabinete no es una simple institución gubernamental, es la cara social del Gobierno, que coordina Tony Peña, y cada Jornada que realiza es un mensaje, diciéndole a ustedes que cuentan con los beneficios del Gobierno”, indicó.

Se recuerda que la Red De Protección Social del Gobierno, que coordina el Gabinete, está conformada por los Comedores Económicos del Estado, el Plan Social de la Presidencia, PROMESE/CAL, el Seguro Nacional de Salud (SENASA), el programa SUPÉRATE y el Instituto Nacional de Estabilización de Precios (INESPRE), entre otras.

Fecha de creación

2024/01/08